

1 学年だより

第10号

出雲崎中学校 1 学年部

良寛史跡巡りに行ってきました！～国上寺編～



国上山でのウォークラリー①



地域コーディネーターの磯部先生から様々なことを教わりました。



紫陽花の花がきれいに咲いていました。



朝日山展望台にて 記念写真！



展望台からの眺めは最高でした。



国上山でのウォークラリー②



休憩時にはブランコで遊ぶ生徒も。



昼食の風景～お腹すいたあ～

☆出雲崎大祭について☆

17日(土)は出雲崎大祭です。本日、次のような指導を行いました。ご家庭でもお子さんと話題にしていただきたいと思います。

- ① 外出する時は、家人に行き先、用件、帰宅時間等を告げて出かける。帰宅時間は夜9時30分までとする。
- ② トラブルに巻き込まれないために、言動には十分注意する。
- ③ 無駄遣いせず、考えてお金を使う。お金の貸し借りや人におごったりはしない。
- ④ 不審な人物・車の誘いに乗らない。(すみやかに遠ざかる)
- ⑤ 暗い夜道や人通りの少ない道は集団で帰宅する。(一人にならない)
- ⑥ 地域の一員としての自覚をもって参加する。
- ⑦ 期末テスト前部活休止期間であることを忘れずに行動する。

良寛史跡巡りに行ってきました！～はちすば通り編～

午後からは、良寛の里美術館で館長さんから説明を受けた後、2人のガイドさんの案内で、「はちすば通り良寛めぐり」を行いました。



頑張りが見られた1年生の姿！～1学年部職員より～

- 朝、整然と出発式が始まりました。
 - 意欲的にウォークラリーに取り組んでいる生徒が多かったです。
 - 行きのバスの中で、磯部先生が説明をして下さっているときに関係ない私語をしている生徒を注意しました。それ以後は、説明が始まると、静かにしようとする姿が見られました。
 - 磯部先生やガイドさんに挨拶がよかったです。ウォークラリー中、はちすば通りなどで出会う人たちに積極的に声を出して挨拶していました。
 - 国上寺では道行く方々に元気に挨拶できている生徒が多かったし、バスの乗降の時には1人1人が運転手さんに挨拶ができていました。
 - 磯部先生やガイドの方から聞いたことを、しおりのメモ欄が足りなくなるほどぎっしりと記入していて、一生懸命学ぼうという姿勢が見られました。まとめが楽しみです。
 - 五合庵、本覚院をととても熱心に見学していました。学ぼうという姿勢がととてもよかったです。
 - 午後から疲れが出てきましたが、頑張って記録をしていた生徒が多かったです。
 - お弁当、しおり等忘れ物をする生徒がいませんでした。
 - 事故、けがなどがなく元気に戻れました。一番大事なことです。
 - 随所で、気づいたことを声掛け合っている姿がありました。
- 一生懸命に取り組んだことで、手にしたものはたくさんあったはずですが、良寛さんの知識だけでなく、グループ活動のマナーなどもこれからの学校生活に活かしてもらえれば、今回の校外学習は大成功だと思います。みなさん、お疲れ様でした！

来週の予定

6月	曜	1限	2限	3限	4限	5限	6限	下校予定	行事等
19日	月	英語	社会	保体	数学	理科	総合	15:35	校外班集会、部活休止(～22日)
20日	火	理科	保体	数学	国語	総合	総合	16:50	基礎テスト(英語)
21日	水	数学	家庭	社会	技術	英語	国語	16:35	
22日	木	数テ	英テ	社テ	美体テ	総合	総合	14:00	期末テスト1日目
23日	金	理テ	国テ	美術	国語	保体	保体	18:15	期末テスト2日目、プール清掃

※今週の週末課題は、期末テスト勉強です。6月19日(月)の朝、提出となります。保護者の方からの確認のサイン(フルネームでお願いします)が必要となります。よろしくお願いします。